

Am Wochenende in Bollschweil

Laientheater und Tanz in den Mai

Bollschweil (D). Die Belchenhalle in Münstertal war der Ort, an dem die Laienspielgruppe Bollschweil ihre ersten Schritte auf einer fremden Bühne unternommen hatte. Mit dem Lustspiel »Ein harmonisches Haus« von Tilly Hütter begeisterten sie das Publikum. Nach der gelungenen Premiere folgen nun zwei Aufführungen in der Bollschweiler Möhlinhalle: Am Samstag, 29. April, 20 Uhr, wird die Trachtenkapelle Bollschweil das genannte Lustspiel musika-

lisch umrahmen und am 30. April, ebenfalls 20 Uhr wird das Stück wiederholt und zum anschließenden Tanz in den Mai spielt die Hexentäler Band »Vitamin B«.

Neue Wege geht die Laienspielgruppe im Angebot der Getränke. Erstmals wird es speziell für die Autofahrer alkoholfreies Bier geben. Der Renner vom letzten Jahr, das leckere Bauernvesper mit Butterbrot, Käsle und frischem Rettich, wird auch diesmal nicht auf der Speisekarte fehlen.

Wochenblatt vom 24. April 1989